

# D. Alberto Edwards

## el economista y el escritor romántico

### ASPECTOS CURIOSOS DE SU PERSONALIDAD LITERARIA

En 1913, acompañado por don Joaquín Díaz Garcés, fundó el señor Edwards la revista mensual "Pacífico Magazine" que ha dejado buenos recuerdos en Chile. De acuerdo con la orientación espiritual que le imprimió el señor Edwards, esta revista afrontó en varias ocasiones la vulgarización de cuestiones científicas de actualidad. La literatura que en ella se dió a conocer fué, preferentemente, la inglesa, de que el señor Edwards era admirador rendido.

Pero lo curioso es que el economista, el Ministro de Hacienda, el funcionario administrativo de alta categoría no desdeñaba ninguno de los trabajos propios de la revista. Así se le vió firmar desde el primer número, con sus propios nombres y apellido, la sección "La felicidad en la vida modesta" y con su seudónimo Miguel de Fuenzalida, lindos cuentos que merecen ser llevados a las páginas de un libro. Fuera de esto, escribía de cuando en cuando artículos magazinescos como los que necesitaba la revista para no perder en ningún momento sus caracteres esenciales.

"Pacífico Magazine" fué mantenido hasta 1921, y recorrer su colección es conocer algunos de los aspectos más curiosos de la personalidad literaria del señor Edwards.